

14 DECEMBRE 1973.-

RN 60 - 3 KMS NORD. EST DE CHATEAUNEUF/LOIRE .-(45)
oo

Heure : vers 21 h

Ciel couvert, vent fort.

M. X.. (anonymat demandé), 48 ans, linotypiste; circulait seul en voiture, à environ 70 km/h sur la RN 60 en direction de Montargis, écoutant la radio. 3 kms environ après CHATEAUNEUF le poste émit brusquement des craquements répétés à intervalles d'une seconde environ. Au même moment, l'attention du témoin fut attirée par une masse lumineuse orangée, au sol, dans un champ, à quelques centaines de mètres sur sa droite. Il pensa que quelqu'un avait fait du feu, mais en raison de la fixité de cette masse et du vent fort, il rejeta cette idée. Il vit alors dans le ciel, à peu près au-dessus de cette masse et semblant se déplacer vers l'OUEST, un objet elliptique d'une surface apparente qu'il ne put estimer. L'objet était de couleur bleue uniforme avec des étincelles jaillissant tout autour comme d'une meule émeri. L'ensemble semblait tourner en sens inverse des aiguilles d'une montre. M. X.. s'arrêta pour observer pendant que le parasite de la radio continuait avec la même périodicité. Peu rassuré, il ne sortit pas de sa voiture et ne voyant arriver aucun autre véhicule sur cette route pourtant fréquentée, il prit peur et redémarra. Le parasite décrût alors progressivement jusqu'à disparaître complètement environ 2 kms plus loin. L'observation avait duré 1 minute environ. Aucun bruit ne fut perçu, le témoin n'a pas arrêté le moteur de sa voiture.

Enquête de M. P. BERTHAULT.